



Tiraditos

'VA POR MÉXICO' SE DICE FUERTE

•Fuerte y unida se presentó la alianza 'Va por México' durante una conferencia conjunta celebrada para responder sobre acusaciones que se han levantado en contra de miembros del PAN. La reunión estuvo presidida por los líderes de los tres partidos (PAN, PRI y PRD), quienes se presentaron como una oposición dispuesta a defenderse de los supuestos ataques de los llamados oficialistas. **Santiago Creel** aseguró que el proyecto político de la coalición está listo para las elecciones de 2024, con un sistema político que no apuesta por la confrontación, sino por la unión y sobre todo por la protección de las instituciones. De hecho el albi azul aprovechó para destacar su papel en "la defensa del Instituto Nacional Electoral (INE) y el tope a la reforma energética propuesta por el Ejecutivo.

ORGULLO REGIO EN PALACIO NACIONAL

•El espacio de la mañanera tuvo ayer un momento diferente. El presidente **Andrés Manuel López Obrador** recibió, por espacio de 22 minutos, a la selección de jóvenes de Nuevo León que ganó el Desafío Mundial Madrid 2023, de la Fundación Real Madrid. "Es algo que nos llena de orgullo", dijo el mandatario ante los seleccionados y el gobernador del estado, **Samuel García**. Detrás de este reconocimiento presidencial está el trabajo que ha venido realizando la secretaria de Igualdad e Inclusión, **Martha Herrera**, responsable de los Centros Comunitarios donde salieron estos seleccionados para triunfar. Sin el apoyo que les han brindado para destacar en el deporte difícilmente se hubiera materializado este esfuerzo.

XÓCHITL GÁLVEZ, LISTA Y SE ALISTA PARA PELEAR LA CDMX

•Aunque falta que en su partido le abran paso, la senadora **Xóchitl Gálvez** se llevó esta semana el reconocimiento del presidente **López Obrador** por la cantidad de denuncias que ha hecho a actos de corrupción. Tras el comentario del mandatario nacional, nos comentan, la panista aprovechó para reiterar sus intenciones de gobernar la Ciudad de México en el 2024; incluso se dijo lista para ganar la contienda a quien resulte el candidato cuartotransformista y para "resolver los problemas" de la capital.

AVENTAJA "RABIN" ENCUESTAS

•En 2024 Morelos vivirá su proceso electoral para elegir cargos como gobernador y senadores. A pesar de que falta más de un año para que los ciudadanos emitan su voto, las preferencias poco a poco se pueden vislumbrar. De acuerdo con la última encuesta de GANA, 78.2% de la población toma en cuenta a la persona para elegir a favor de quién votará y no al partido político, por lo que parece ser que el o la política con mejor imagen tendrá una importante ventaja antes sus contrincantes. En este ámbito, **Rabindranath "Rabin" Salazar Solorio** tiene la opinión positiva más alta, seguido por **Agustín Alonso Gutiérrez**, además, el actual coordinador general de Política y Gobierno de la República es el funcionario que los ciudadanos conocen más o han oído mencionar; seguido por **"Lucy" Meza**. Por lo que "Rabin" puede considerar seriamente luchar por la candidatura a gobernador, misma que probablemente deba disputar con "Lucy" y **Juan Flores**.